
“Mandiamo  Giorgia  al  serale
di  Amici”,  ultime  ore  per
votare  la  ballerina
siracusana: ecco come
Si chiama Giorgia Lopez, ha 24 anni, è siracusana e da 4 si è
trasferita a Roma. E’ entrata a far parte della scuola di
Amici, vetrina fondamentale per i talenti, che attraverso il
percorso  guidato  da  Maria  De  Filippi,  possono  davvero
emergere. Giorgia è entrata nella scuola attraverso una sfida
diretta. A valutarla, un commissario esterno. Adesso tocca a
chi  vuole  sostenerla.  L’insegnante  più  temuta,  Alessandra
Celentano, non sembra essere a suo favore, al contrario di
Veronica Peparini, che nota il potenziale che c’è in Giorgia.
Sabato inizierà il serale. La battaglia si gioca tutta in
queste ore, perchè gli “studenti” della scuola di Amici hanno
tutti  lo  stesso  obiettivo.  In  questa  fase  è,  ovviamente,
approdare al serale, perchè poi ci si spossa concentrare sulla
gara vera e propria, a squadre, prima. Per la vittoria finale,
dopo.  Per  votare  Giorgia  basta  inviare  un  messaggio  al
4770000, ma entro questa sera a mezzanotte. Ecco perchè da
Siracusa  parte  un  appello  ai  suoi  concittadini:  “votiamo
Giorgia”.

La  classifica  delle  città
intelligenti,  Siracusa  poco
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“smart” ma recupera altre due
posizioni
Siracusa 84esima tra le città italiane “smart”. Lo stabilisce
la nuova classifica I-City Rank (2019) di Fpa, che sulla base
di una serie di parametri valuta la capacità delle pubbliche
amministrazioni  di  applicare  soluzioni  innovative  e
sostenibili. Il divario tra Nord e Sud d’Italia resta sempre
più evidente, con una maglia nera assegnata a Crotone. Milano
è, invece, la città più “intelligente”.
Se  non  c’è  di  certo  da  gioire,  guardando  soltanto  alla
Sicilia,  la  città  di  Archimede  si  piazza  comunque  in  una
posizione migliore rispetto alle altre: è 84.a, lo scorso anno
86.a. Soltanto Palermo la precede, al 77esimo posto nella
graduatoria.  Siracusa  supera  invece  Catania  (85esima).  Le
altre siciliane: 91.a Ragusa, 92.a Messina, mentre per trovare
Trapani si deve scendere al posto numero 102, seguita da Enna,
Caltanissetta e Agrigento in fondo alla graduatoria.
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Tante ombre ma anche qualche luce. Siracusa, ad esempio, è
55.a per trasformazione digitale. In Sicilia, solo Palermo fà
meglio  (24.a).  L’indicatore  prende  in  considerazione  la
digitalizzazione dei servizi della pubblica amministrazione,
l’accesso alla banda larga, wifi pubblico e ricorso ad home
banking.
Il  dato  peggiore,  Siracusa  lo  fa  registrare  in  tutela
ambientale: è 100.a. Va leggermente meglio alle voci Solidità
Economica  (86.a)  e  Qualità  Sociale  (91.a).  Discreto  il
risultato per Capacità di Governo, intesa come partecipazione
sociale, tessuto sociale, legalità, sicurezza ed innovazione
amministrativa: 73.a. Male l’indice di Mobilità Sostenibile,
per  Siracusa  performance  da  fondo  classifica:  91.a.  Ma
all’indicatore di settore It Mob, Siracusa fa registrare il
24.o miglior dato italiano. “It Mob” è la media matematica di
tre indicatori elaborati su dati Istat ed aggiornati da PA
Forum: funzionamento impianti semaforici, sistemi infomobilità
a supporto del trasporto pubblico locale e servizi internet
per la mobilità.
“Una classifica che non ci fa esultare e neppure ci soddisfa
in  pieno,  ma  dalla  quale  traiamo  spunti  per  il  futuro  e
qualche  conferma  sul  lavoro  svolto  in  questo  mesi”.  Il
sindaco, Francesco Italia, commenta così la graduatoria “Smart
city e sostenibilità urbana” stilata dal Forum PA tenendo
conto di sei indici e di 100 indicatori.
“C’è tantissimo lavoro da fare – commenta ancora il sindaco
Italia – ma questa classifica ci stimola a insistere più di
prima sull’innovazione tecnologica. A tal proposito ricordo
che presto sarà concluso il progetto di Open Fiber grazie al
quale saremo la terza città in Italia interamente cablata per
Internet  super  veloce.  Le  infrastrutture  digitali  meritano
sempre più attenzione perché danno una mano determinante al
miglioramento  della  qualità  dei  servizi  e  all’efficienza
dell’amministrazione  rispetto  alle  esigenze  della  gente.
Ovviamente  non  perdiamo  di  vista  le  grosse  criticità  di
Siracusa  ma  siamo  ancora  nel  primo  tratto  del  nostro
percorso”.



Siracusa. Taxi, nuove aree di
sosta e tariffe agevolate per
residenti e turisti
Riorganizzazione  delle  aree  di  sosta  dedicate  e  tariffe
agevolate per residenti e turisti. Sono le due ipotesi emerse
da un incontro tra l’assessore alla Mobilità e Trasporti,
Maura Fontana e una delegazione di tassisti. L’obiettivo è
“incrementare il trasporto pubblico in città per avere strade
meno intasate e ridurre l’impatto sull’ambiente”.“É iniziato
il confronto con una categoria – afferma l’assessore Fontana –
che rappresenta per la città un punto di forza. Bisogna, però,
venire incontro alle esigenze dei turisti e dei siracusani che
devono  avere  la  possibilità  di  muoversi  in  città  a  costi
contenuti. Di certo, il servizio taxi è fondamentale perché il
trasporto con i bus navetta, da solo, non è sufficiente. Si
tratta allora di integrare i vettori e garantire la massima
efficienza per chi viene in visita nella nostra città e per
chi ci abita”.
Nel  corso  dell’incontro,  la  delegazione  dei  tassisti  ha
evidenziato  alcune  criticità,  tra  cui  la  penuria  di  aree
riservate dove poter accogliere l’utenza. In questo senso, i
tassisti hanno approntato una nuova mappa che sarà studiata in
un prossimo incontro.
“L’amministrazione comunale – dice l’assessore Fontana – è
fortemente  interessata  a  un  piano  di  miglioramento  del
servizio taxi e per questo stiamo lavorando su alcune ipotesi
come, ad esempio, il potenziamento dei collegamenti con le
zone  balneari  dove  l’utenza,  in  estate,  raggiunge  numeri
importanti. Tutto questo, però, deve andare di pari passo con
un sistema tariffario equilibrato. Allo stesso tempo, siamo
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pronti ad aumentare i controlli per stroncare le sacche di
abusivismo nel trasporto”.

Siracusa.  Il  Parcheggio  del
Molo  pienamente  fruibile:
riparate le parti danneggiate
Nuovamente operativo il parcheggio del Molo Sant’Antonio. Dopo
i  sopralluoghi  effettuati  dai  tecnici,  l’assessore  Maura
Fontana  aveva  disposto  l’iter  per  riportare  alla  piena
funzionalità la struttura comunale, adesso ripristinata. Il
problema  riguardava,  in  particolare,  una  cassa  automatica,
guasta per via di due componenti, ora sostituiti e la sbarra
del varco di uscita, anche in questo caso, danneggiata. Anche
la spira guasta per il rilevamento dei mezzi in transito che
attiva l’apertura del varco è stata sostituita. Il materiale
era stato ordinato. Per gli interventi di riparazione è stato
necessario attendere i tempi di consegna.

(Foto: repertorio)

Terremoto  a  Creta,  l’onda
sismica  avvertita  anche  in
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provincia di Siracusa
L’onda sismica del forte terremoto avvenuto questa mattina a
Creta  è  stata  avvertita  anche  in  provincia  di  Siracusa.
Diverse  le  segnalazioni  anche  sul  sito
haisentitoilterremoto.it  arrivate  proprio  dal  territorio
aretuseo. A Palazzolo, gli studenti sono usciti da scuola dopo
la scossa. Da Floridia, Sortino e Siracusa il maggior numero
di segnalazioni.
La scossa, registrata alle 8.23 di questa mattina, ha avuto
epicentro in mare, nelle vicinanze delle coste di Creta con
magnitudo di 6.0. La scossa è stata avvertita in gran parte
del sud Italia.

Siracusa. La foto: un vortice
di  stelle  sopra
l’imperturbabile  faro  del
Plemmirio
Metti  il  faro  del  Plemmirio  che  si  staglia  sul  cielo  di
Siracusa. E metti le stelle tutto intorno, a disegnare una
danza. Un movimento immaginato, frenetico e vortico che però
non pare disturbare l’imperturbabile faro di Capo Murro di
Porco.
Autore dell’elaborato scatto è il fotografo siracusano Kevin
Saragozza. Ed è il risultato di un lungo appostamento serale,
iniziato poco prima delle 22. Ha posizionato il suo obiettivo
proprio sotto il faro del Plemmirio e lo ha poi puntato verso
la stella polare, creando così la tipica scia di stelle a
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vortice. L’immagine finale è il risultato dell’unione di 200
scatti tramite strartrax.

Tra  mastelli  e  carrellatti
spunta  un’altra  richiesta:
cestini  portarifiuti
differenziati
Cestini  portarifiuti  differenziati  anche  in  città.  La
richiesta parte da Siracusa Sostenibile che invita con una
nota il Comune di Siracusa ad accelerare sull’acquisto e sul
posizionamento di cestini a petali lungo le principali arterie
cittadine.  “Una  città  pulita  è  una  delle  esigenze
imprescindibili alla quale si ancora la qualità della vita”,
sottolineano dall’associazione. “E’ evidente che il numero dei
cestini dovrà essere coerente con tutte le strade cittadine
per  quantità  ed  ubicazione.  Dovranno  garantire  raccolta
separata  di  rifiuti  in  plastica,  carta  e  indifferenziati,
oltre che fungere da posaceneri”.
Non è una richiesta isolata. Anche Cantiere Siracusa, con
Gianluca Scrofani, rilancia. “Necessario il posizionamento di
cestini differenziati, a petalo, per una città più pulita e
ordinata. Una proposta che mira al miglioramento del decoro
urbano  e  ad  incrementare  l’attenzione  verso  la  corretta
separazione dei rifiuti anche fuori dalle proprie abitazioni”.
Nel nuovo capitolato di appalto è prevista con punteggio extra
la fornitura di 100 cestini per tutto il territorio e di cui
dovrà corrispondere il nuovo gestore. A questo va aggiunta la
fornitura  residuale  di  circa  200  cestini  da  parte  del
precedente gestore non ancora ritirati dal Comune. “Non mi
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pare una fornitura adeguata”, taglia corto Scrofani.

Siracusa. L’area verde di via
dell’Olimpiade  diventa
“Giardino  della  città
solidale”,  martedì
l’intitolazione
Si chiamerà “Giardino della città solidale” l’area a verde
della  parte  superiore  della  Balza  Akradina,  lungo  via
dell’Olimpiade. La cerimonia di intitolazione si terrà martedì
3 dicembre alle 10,30, alla presenza del sindaco, Francesco
Italia e delle associazioni che hanno avanzato la richiesta.
Si tratta del Club delle Donne e Juniores, il Comitato 100
Donne,  Arci  ed  Arci  Ragazzi  L’altromercato,  Amnesty
International,Agire Solidale. L’area si estende per circa 4000
mq ed è caratterizzata dalla folta presenza di alberi e piante
della specie mediterranea.

Le opere di Pier Luigi Nervi
in mostra all’ex Convento del
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Ritiro
Si terrà dal 29 novembre al primo dicembre nella sala ex
Convento del Ritiro, in via Mirabella, a Siracusa, una mostra
fotografica  sulle  opere  di  Pier  Luigi  Nervi,  ingegnere  e
costruttore  italiano,  pioniere  sugli  studi  delle  strutture
metalliche ed in cemento.
L’esposizione  (dalle  10  alle  13  e  dalle  16  alle  20  con
ingresso gratuito) è organizzata dall’Ordine degli ingegneri
di  Siracusa,  dal  Consiglio  nazionale  ingegneri  e  dalla
Consulta  ordine  ingegneri  di  Sicilia.  Contestualmente  alla
mostra, saranno esposte fotografie dell’hangar di Augusta, a
cura  dell’Hangar  team  e  dall’associazione  Augusta  photo
freelance.
Pier Luigi Nervi si è dedicato particolarmente allo studio del
cemento  armato,  realizzando  nuovi  procedimenti  costruttivi
specie nel campo della prefabbricazione strutturale. Lo stadio
comunale di Firenze è la prima delle sue opere importanti, il
Palazzo delle esposizioni di Torino, con le immense volte
realizzate con elementi prefabbricati, è tra le opere più
riuscite insieme al Palazzo dello sport a Roma ed alla sala
delle conferenze del palazzo dell’Unesco a Parigi.
Nell’ambito di questa iniziativa, il 30 novembre, alle ore 10,
nella sala ex Convento del Ritiro, in via Mirabella, ci sarà
un seminario dal titolo “Pier Luigi Nervi, dialogo tra tecnica
ed  estetica”.  Sono  previsti  gli  interventi  del  presidente
dell’Ordine degli ingegneri di Siracusa, Sebastiano Floridia,
di  Giuseppe  Scalora,  ingegnere,  di  Francesco  Lombardo,
architetto,  componente  dell’Hangar  team,  e  di  Vincenzo
Nunziata, ingegnere, fondatore del Comitato Nervi e Morandi
per la salvezza e la salvaguardia delle strutture.
“L’obiettivo  del  seminario  è  –  spiega  il  presidente
dell’Ordine degli ingegneri di Siracusa, Sebastiano Floridia –
portare a conoscenza dei colleghi ingegneri la tecnica delle
costruzioni in cemento armato e la sua evoluzione no ai nostri
giorni partendo dalle opere di Pier Luigi Nervi e Antonio
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Garboli”.

Nuovo  ospedale  di  Siracusa,
oggi il “kick-off”: Comune ed
Asp insieme per accelerare
In gergo tecnico, la riunione odierna tra tecnici dell’Asp e
del Comune di Siracusa è un “kick-off”. Espressione presa a
prestito dalla terminologia calcistica per indicare il calcio
d’inizio, ovvero l’avvio di un procedimento. E il procedimento
in questione è quello propedeutico alla costruzione del nuovo
ospedale di Siracusa. L’area è quella a ridosso dello svincolo
autostradale sud, accanto quindi alla grande viabilità.
Scelta  apparsa  ai  più  di  buon  senso,  data  la  natura
provinciale del grande nosocomio di cui Siracusa si doterà nel
giro di diversi anni.
Per arrivarci, però, c’è ancora tanto da fare. E il vertice di
questa mattina è il primo passo. Per andare spediti, i tecnici
dell’Azienda  Sanitaria  e  di  Palazzo  Vermexio  lavoreranno
fianco a fianco, con un continuo scambio di informazioni e
documenti per agevolare tutti gli studi che dovranno adesso
essere compiuti sull’area. Nei pressi dell’area individuata,
ad esempio, esiste un progetto di protezione civile condotto
dal Comune di Siracusa e alcuni degli studi condotti (come ad
esempio quello geologico) potrebbero tornare utili anche per
la contigua area del nuovo ospedale. Con una convenzione tra
amministrazioni  verrà  regolata  questa  struttura  comune
permanente.
Al termine dei lavori, sarà l’Asp di Siracusa a scegliere i
progettisti per quello che una volta era il preliminare. Nel
frattempo,  la  Regione  procederà  d’ufficio  con  la  variante
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urbanistica come ormai era chiaro da diverso tempo. Il Comune
produrrà una certificazione propedeutica.
Difficile per ora fare previsioni. Il cronoprogramma della
Regione prevede entro il 2020 il progetto esecutivo della
struttura capace di 420 posti letto e reparti oggi mancanti al
“vecchio”  Umberto  I.  Nel  2021  i  lavori  di  costruzione
dovrebbero andare in gara e per il 2022 è ipotizzabile la posa
della prima pietra.

foto: una precedente riunione sul tema del nuovo ospedale di
Siracusa


